

Une rencontre sociale sur notre Amérique se tiendra à Lima



Lima, 2 mars (RHC)-
Parallèlement au 8e
Sommet des Amériques
qui se tiendra à la mi-
avril prochain à Lima, au
Pérou, des
organisations sociales
du continent ont
convoqué une rencontre
« Pour l'Articulation
Sociale de Notre
Amérique ».

La convocation a été
faite par le
Commandement

National Unitaire de Lutte, par le mouvement populaire,
syndical, par les réseaux sociaux et par les plate-formes de
la société civile, par les populations indiennes, par les
mouvements sociaux péruviens qui ont prévu la rencontre
du 10 au 14 avril prochains.

La rencontre de chefs d'état ou de gouvernement se tiendra dans un contexte régional marquée par la contre-offensive de la droite qui prétend relancer le Sommet des Amériques pour promouvoir le projet économique de l'Alliance du Pacifique qui va à l'encontre des intérêts des peuples latino-américains et caribéens, signale la convocation.

« Face à l'offensive impérialiste et interventionniste du gouvernement étasunien dirigé par Donald Trump, nous assumons la défense de notre souveraineté nationale et d'une intégration régionale avec une voix propre » ajoute la convocation.

Les Sommets des Amériques sont une invention des États-Unis et le premier s'est tenu à Miami en 1994 sous l'administration Clinton.

Cependant, les mouvements populaires latino-américains et caribéens ont toujours été présents d'une façon ou d'une autre à ces rencontres pour faire entendre les demandes des peuples de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156509-une-rencontre-sociale-sur-notre-amerique-se-tiendra-a-lima>



Radio Habana Cuba